

東山

3月号

○やさしい子 ○考える子 ○たくましい子

やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小



令和2年3月13日
発行者：校長 齋藤初代



東山の木蓮の花も咲き始めました

一年間ありがとうございました

校庭には、水仙やパンジーの花が美しく咲き、桜のつぼみも大きく膨らんできています。校内のインフルエンザの流行も収まり、卒業・修了に向けて最後の1か月を充実させようと、教育活動を進めておりました。児童も、学年のまとめの時期となり、学習・生活に意欲をもって取り組み、それぞれの頑張る姿が学校の中にあふれてきていました。6年生との給食の会食も始まり、「6年間の思い出」「好きなこと」「将来の夢」などを聴き、一人一人の成長ぶりや新たに光る姿を発見し、有意義な時間を共にしていたところ……。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、3月2日(月)から春休みまで臨時休業となり、突然、今年度を修了することになってしまいました。当たり前前に思っていたことが当たり前でなくなった状況下、「ありがたし(有難し)」つまり「ありがとう」の意味を改めて深く考えさせられます。

地域や保護者の皆様には、この一年間、本校教育活動に対して、大いにご理解ご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。早く、児童の笑顔と歓声に満ちた本来の学校に戻ることができるよう願っています。新年度もよろしく願いいたします。

感謝

6年生を送る会 「ありがとう! さようなら! 6年生」

2月28日(金)、卒業する6年生に感謝の気持ちを伝えるために、「6年生を送る会」が行われました。折しも、学校の臨時休業が決まり、令和元年度の学年最終日「思い出の一日」となりました。予定より短縮での開催となりましたが、各学年からの歌やダンスの出し物が披露されたり、なかよし班で作成した手作りのプレゼントを手渡したり、心を込めてお祝いすることができました。涙ぐむ6年生の姿や笑顔がこぼれる6年生の姿に、「5年生が中心となり、全校生で一生懸命に準備してきた会を実施することができて何よりだった。そして、6年生に感謝とお別れの言葉をしっかり伝えることができて、本当によかった。」という思いでいっぱいになりました。



学校支援ボランティアの皆様 ありがとうございました

一年間にたくさんの方から様々な活動のご支援をいただきました。心より感謝申し上げます。

- ☆登下校の安全見守り ☆読み聞かせ(おひさまクラブ) ☆図書ボランティア ☆掲示ボランティア
- ☆手縫い指導 ☆ミシンの指導 ☆歯のブラッシング指導 ☆昔のあそび ☆戦争の話 ☆農園作業
- ☆カッターナイフの使い方指導 ☆町たんけん安全見守り ☆持久走大会コース見守り
- ☆クラブ活動指導(将棋、マジック) ☆サツマイモの調理 ☆リコーダー指導 ☆自転車の乗り方
- ☆しもつかれの話 ☆そろばんの指導 ☆不審者対応避難訓練 ☆福祉について(認知症 点字 アイマスク 盲導犬 車椅子) など



校内が明るくなりました!



学習が深まりました!

安全に登下校できました!



卒業おめでとうございます

今年度の卒業式は、新型コロナウイルス感染対応のため縮小を余儀なくされてしまいました。お世話になったご来賓の皆様はじめ、保護者の皆様や下級生に見てもらいたいと願っていた6年児童の思いや、我が子の活躍する姿を楽しみにしていた保護者の皆様のことを思うと残念でならない気持ちでいっぱいです。6年生は、最高学年として学校生活のあらゆる場面をリードし、「大平東小の顔」として活躍してくれました。6年間を通して目には見えないけれど大切なものを得た6年生です。「意志あるところに、道は開ける」自信と夢と希望をもって進学し、中学校でも大いに活躍することを期待しています。頑張った6年生へのお祝いの気持ちを、教職員全員のできる限りの力で卒業式に表していきたいと考えています。



6年生と“おやじの会”で奉仕作業



2月29日(土)に、おやじの会と、6年生有志による奉仕作業(リヤカー2台の修繕)が行われました。新型コロナウイルス感染対応の影響で予定を縮小し、おやじの会に保護者同伴で6年生の有志が合流するという形での実施となりました。おやじの会の緻密な計画のもと、木工業を営むおやじの会メンバーに木枠を新調していただき、地域の鉄工所の方にさびて朽ち果てていた鉄枠を補修していただき、下地を施されたリヤカー車体と木枠が用意されました。木枠にペンキが塗られ、参加した児童それぞれの手形で模様が付けれ、リヤカーが見事に変身しました。学校が楽しく明るく感じられる仕上がりです。また、おやじの会の皆様と一緒に作業させてもらった経験そのものが、その時間が、児童にとって貴重な宝になったことと思います。おやじの会の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。大切に使用させていただきます。残念ながら今回の活動に参加できなかった児童の、学び舎に対する感謝の思いも、しっかりと受け取りました。6年生、ありがとう!



新型コロナウイルス感染症への対応について ご協力お願いいたします!

荷物や課題等の受け取りでは、大変お世話になっております。少しでも安心・安全に過ごし、学習にも進んで取り組むことができるように、学校では、児童の家庭での様子や健康状態の把握のため、荷物等受け取り日を設けたり、電話連絡や地域パトロール等を行ったりしています。保護者の皆様には、ご協力いただき感謝申し上げます。いろいろな面で負担が増している中とは思いますが、臨時休業の間、くれぐれも感染拡大防止のため、ご家庭での過ごし方には、ご配慮いただき、健康観察に努めてください。なお、今後の動向により、行事等も変更になることがあります。詳細な対応につきましては、メールでお知らせいたしますので、その都度ご確認ください。皆様と力を合わせて乗り越えていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

休業中だからこそ 我慢しなければならぬことも多い休業ですが、休業期間だからこそできることもあるはず。チャンスととらえ、チャレンジしてみよう!

学習: 「自主学習」、「自由研究」、日記を書く、思いを詩や文章にする、クイズやなぞなぞを作る、絵を描く、手作り制作をする、読書、折り紙、裁縫、楽器の練習をする・・・

仕事: 家の仕事の分担をし、家族の一員としての意識を高めるよい機会です。普段はできない清掃、洗濯、料理・・・

会話: 共通の話題、ニュースについて語るなどコミュニケーションが増え、絆を深める機会です。
※くれぐれも、ゲーム等のやり過ぎに十分に気を付け、元気に過ごしてください。

栄光を讃える

- | | | |
|-----------------------|-----------|-------------------------------|
| ○健康推進優良児童 | 小川凱空 | 渡辺璃虹 (6年) |
| ○下都賀地区運動優良児童 | 石川桜空 | 大塚咲彩 阿保雄大 熊倉みなみ (6年) |
| ○栃木県理科研究展覧会 | 優秀賞 | 國分琢磨 (4年) 山根紘弥 (2年) |
| ○下都賀地区理科研究展覧会 | 優秀賞 | 國分琢磨 (4年) 山根紘弥 (2年) |
| ○ライオンズクラブ 平和ポスターコンテスト | 優秀賞 | 中島ひらり (5年) |
| ○第59回日書学全国学生展 | | |
| 特選 | 白寄純萌 | 大島理沙 (6年) |
| 金賞 | 生澤瀬梨 (6年) | 尾花光喜 飯島心音 (5年) |
| 銀賞 | 籠谷 翔 (5年) | 生井佑樹 (4年) 大島千夏 鶴見望愛 鈴木琴美 (3年) |
| | 生井杏奈 | 山根紘弥 (2年) |



お知らせ

西門・東門の改修工事が進んでいます。通行できない期間もありますので、ご注意ください。各門に、アコーディオンタイプの門扉が取り付けられます。